

Egresan 14 líderes de Altas Especialidades



Evelyn Zamora Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud

El pasado 6 de marzo, **14 médicos especialistas egresaron de los Cursos de Adiestramiento de Altas Especialidades Médicas**; la ceremonia de entrega de reconocimientos fue realizada en el Auditorio del Hospital Zambrano Hellion ante la presencia de Decanos, Directivos, Profesores Titulares y Coordinadores de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud.



/>>

“Nosotros como Centro Médico Académico, como Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud nuestra misión es formar recursos d muy alta capacidad a nivel de excelencia y muy alta especialización, son pocos los centros en México que pueden ser capaces de esto. Primero porque hay que tener las instalaciones, la serie de requisitos pero particularmente el recurso humano. Y esto sirva de reconocimiento a todos los profesores, tutores, colegas que reciben este reconocimiento por alta especialidad porque es un esfuerzo. Ustedes están llamados a ser líderes, con sentido emprendedor, esta actitud proactiva y competitivos internacionalmente”, mencionó el Decano Nacional, además de felicitar a los Especialistas.

Por otra parte, la Dra. Celina Salas Castro mencionó “ustedes forman parte del 4% de la población mexicana que tiene un posgrado y no nada más tienen un posgrado, tienen un curso de adiestramiento en alta especialidad, que no cualquiera lo logra. La Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud se siente honrada de tener egresados como ustedes, siéntanse orgullosos de su área extra; tienen grandes cualidades: paciencia, perseverancia, humildad e inteligencia”.



/>>

Durante la ceremonia, los reconocimientos fueron entregados por el Dr. Guillermo Torre Amione –Rector de TecSalud-, Dr. Jorge E. Valdez García –Decano de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud-, Dr. Manuel Pérez Jiménez –Decano Región Norte de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud-, Dr. Antonio Dávila Rivas –Director Asociado de Posgrados Clínicos de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud y la Dra. Celina Salas Castro –Coordinadora de Cursos de alta Especialidad del Área de Posgrados Clínicos-.



/>>

Asimismo, como representante de sus compañeros especialistas, la Dra. Blanca Corey Kanagusico Elguezabal dirigió un mensaje en donde agradeció a sus padres, a hijos, esposos y esposas por su comprensión y a sus maestros quienes les enseñaron que los pacientes se deben individualizar. “Durante este año hemos acumulado muchísimo conocimiento, estamos orgullosos de haber pertenecido a esta institución TecSalud, pionera de avances y manejo en los pacientes, con gran calidad humana y con gran compromiso que los caracteriza”.

*Para concluir la ceremonia el **Rector de TecSalud invitó a los egresados a vivir aprendiendo y a aprender a transformarse** “tratar de aprender de todo lo que haces y tener esa capacidad de transformación es extremadamente importante para distinguirse de todos los demás”.*



/>>

Actualmente el **Área de Posgrados Clínicos** cuenta con **15 cursos de Altas Especialidades**, de los cuales 14 profesionales competitivos a nivel internacional, recibieron su reconocimiento por haber acreditado el curso de alta especialidad en: Cirugía Articular, Córnea, Cirugía Refractiva y Enfermedades Externas, Imagen mamaria, Imagenología Cardiovascular, Resonancia Magnética y Tomografía Cardiovascular Avanzada, Mastología, Oftalmología Pediátrica y Estrabismo, Oncología Mamaria, Patología de Mama, Radiología Intervencionista así como Retina y Vítreo.